



第78回 令和6年度 阿見町立本郷小学校 入学式

9日(火)8時30分過ぎ。予定より若干早めに昇降口で受付が始まりました。

あいにくの雨の朝となりましたが、この時間は雨脚がすこし弱まったように感じました。校庭の桜は、ほぼ満開となって子供たちの入学を祝ってくれているようでした。

受付では、子供たちのきらきらした眼差しは勿論のこと、保護者の皆さんのにこやかな表情も印象的でした。

9時30分 新入生入場。担任の先導で入場する122名の新入生、緊張の中にも晴れがましい表情やそのしぐさが会場内をあたたかな和やかな雰囲気にしてくれました。



【元気な返事も、上手にお話を聞くこともできました。姿勢も Good!】

式後は、記念撮影と学級活動が行われました。

「みなさん、よろしくおねがいします。」担任からのあさつの後、教科書をはじめとする様々なお手紙等が渡されました。

前日には、5・6年生児童が体育館や教室の清掃や飾りつけなどを行いました。始業式の後の学級活動でのごく短い時間で手際よく一生懸命に取り組んでくれました。上級生としての自覚かと、頼もしくうれしく思いました。



【机の上には新入生グッズ】



【教室の黒板も晴れやかに。壁の飾りは2年生から。】



そして、今日、10日(水)

初めての朝の会には、6年生がお手伝いに来て面倒をみてくれました。初めての学級指導では、机の中のものしまい方、トイレの使い方、下駄箱の使い方などを教えてもらいました。登校班会議もありました。給食も始まり、配膳も自分たちで上手にできました。



【6年生のお手伝い】



【初めての給食】

記念すべき初めての給食の献立は、黒パン、牛乳、鶏肉のバーベキューソース、イタリアンサラダ、野菜スープでした。明日も楽しみです。